

Se queja el PAN del Estado

Escrito por Comunicados

Martes 27 de Septiembre de 2016 19:31

+ Condena PAN violen derechos ciudadanos y detencion de un líder nacional
HERMOSILLO, Son., 27 de Septiembre de 2016.- Como un acto de intolerancia que además viola la privacidad, calificó el Presidente del Comité Directivo Estatal del PAN, Leonardo Guillén Medina, la grabación y filtración de una conversación familiar del diputado Javier Dagnino Escobosa, al que se trata –dice un comunicado del blanquiazul-- de perjudicar como represalia por sus señalamientos en contra del Gobierno del Estado.

Destacó la importancia del debate de ideas y la construcción de acuerdos entre las fuerzas políticas representadas en el Congreso y en la sociedad, respetando la pluralidad y derechos de todos los ciudadanos, así como que la autoridad se conduzca con estricto respeto a los derechos humanos y garantías fundamentales de estos, como lo marcan las leyes y acuerdos internacionales.

“Condenamos la violación que se está haciendo de la esfera privada, exigimos al Gobierno del Estado que garantice los derechos humanos de la sociedad y en este caso de la oposición, pues es muy lamentable que procedan con represalias contra quienes no piensen como ellos”, expresó.

Destacó que independientemente de este tipo de acciones de presión, como oposición responsable el PAN seguirá dando puntual seguimiento a las acciones del Gobierno del Estado y estará siempre dispuesto a apoyar lo que sea en beneficio de los Sonorenses, pero igualmente señalará y rechazará lo que atente contra el bien de Sonora y sus ciudadanos.

Por último el Presidente del PAN en Sonora cuestionó: "Intolerancia, invasión de la vida privada, amenazas, fabricación de culpables y pruebas, ¿Qué sigue para callar a quién piensa distinto?"

OTRA QUEJA

HERMOSILLO, Son., 27 de Septiembre de 2016.- El presidente del Comité Directivo Estatal del Partido Acción Nacional, Leonardo Guillén también criticó el abuso policial que ejercieron elementos municipales de Hermosillo contra el Secretario General del PAN en el país, Damián

Se queja el PAN del Estado

Escrito por Comunicados

Martes 27 de Septiembre de 2016 19:31

Zepeda Vidales.

Estamos viviendo en la capital del Estado, uno de los momentos más inseguros donde la población se siente amenazada por los altos índices delictivos y la autoridad municipal desperdicia su tiempo y a elementos policiales en reprimir a los ciudadanos, enfatizó Guillen Medina.

EL PRESUNTO ABUSO

El caso de Damián Zepeda es un atropello más de los muchos que las autoridades, encargadas de velar por la seguridad, cometen contra los ciudadanos, ya que el pasado 9 de septiembre al trasladarse en su vehículo Zepeda Vidales, fue objeto de abusos y jalones violentos por parte de oficiales municipales, sin razón alguna ya que él se dirigía a su domicilio en su vehículo conducido por su chofer y solo bajo el argumento que se le detuvo fue por “verse sospecho”, lo privaron de su libertad por más de una hora.

Leonardo Guillen señaló que “ante estos atropellos decimos basta y pedimos a la autoridad enfocarse verdaderamente en disminuir los altos índices de inseguridad, porque los ciudadanos están cansados que la policía no atienda su responsabilidad y utilicen su fuerza en actos de represión”.